40,79%



Universidad Autónoma distinguió a Mateo Valero con el grado de Doctor Honoris Causa

Fecha:

Vpe:



Gustavo Niklander, director de Desarrollo y Postgrados: Francisca Gómez, vicerrectora de Aseguramiento de la Calidad; Teodoro Ribera, rector, y Marcelo Cevas, vicerrector de la Sede Talca, todos de la Universidad Autónoma de Chile

Mario Hamuy, premio nacional de Ciencias Exactas 2015 y miembro de la Junta Directiva de la Universidad Autónoma de Chile, junto a María Eugenia Ribera, presidenta de la Junta Directiva de la Universidad Autónoma de Chile; Mateo Valero, doctor honoris causa por la Universidad Autónoma de Chile, y Francisco Baghetti, vicerrector de la Sede Santiago de la casa de estudios



orenzo Reyes-Bozo, decano de la Facultad de Ingeniería; Rodrigo Montero, decano de la Facultad de Administración y Negocios; Jéssica Morales, decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades, y Rodrigo Barcia, decano de la Facultad de Derecho, los cuatro de la Universidad Autónoma de Chile

El pasado jueves 24 de octubre, en una solemne ceremonia encabe zada por Teodoro Ribera, rector de la Universidad Autónoma de Chile, se le otorgó el grado de Doctor Honoris Causa al ilustre ingeniero superior de telecomunicación. Mateo Valero. Según explicaron desde la Uni-

versidad Autónoma, esta distinción se debe a las contribuciones excep-cionales que ha hecho el académico español en el campo de la arquitectura de los computadores y en especial de la supercomputación.

por lo que ha sido merecedor también de prestigiosos galardones internacionales

Entre los hitos de su trayectoria, destaca su impulso en la creación del Barcelona Supercomputing Center —el cual dirige desde 2004— y donde opera el MareNos-trum, el supercomputador más potente de España

Mateo Valero recibiendo el Doctor Honoris Causa, junto a Teodoro Ribera, rector de la Universidad Autónoma de Chile.





Iván Suazo, vicerrector de Investigación y Doctorados; María Eliana Rojas, vicerrectora de Vinculación con el Medio; Hernán Viguera, vicerrector académico; Francisca Gómez, vicerrectora de Aseguramiento de la Calidad. y Juan Pablo Laporte, vicerrector de Administración v Finanzas. todos de la Universidad Autónoma de Chile.







Manuel Santos, director ejecutivo en Acció, junto a Virginia Font de Matas, e Iván Calvo, gerente general de LAIL-ABN

Fabia Silva fundadora y directora eiecutiva de Dronak Robotics; Raúl Mata, analista de datos senior de Acens Technologies, y Asun Galera de la Universidad Politécnica de Cataluña

